



En primer término, Fernando Santocildes durante el acto de acceso al cargo. :: ICAL

## Santocildes accede al cargo de consejero de la Abogacía Española

El nuevo presidente del Ilustre Colegio de Abogados de León (ICAL), Fernando Rodríguez Santocildes, tomó posesión como consejero de la Abogacía Española, un cargo al que tiene acceso como decano de los abogados leoneses. Este órgano está integrado por los 83 máximos responsables de cada uno de los colegios de España. También forman parte de él consejeros electivos, el presidente de la Mutualidad de la Abogacía, Enrique Sanz, y la presidenta de la Confederación Española de la Abogacía Joven, Mara Monreal. El Consejo General de la Abogacía Española órgano representativo coordinador y ejecutivo de los 83 Colegios de Abogados defiende una Abogacía asentada en valores, libre, independiente, líder de opinión, con proyección social y en vanguardia de la implantación de las nuevas tecnologías.